

PCR incrementa la calificación hasta “AA-” desde “A+“ a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito “23 de Julio” Ltda.

Ciudad de Quito (Marzo 18, 2019): El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad incrementar la calificación hasta “AA-” desde “A+“ a la Fortaleza Financiera de **Cooperativa de Ahorro y Crédito “23 de Julio” Ltda.** La calificación se fundamenta en el buen récord financiero con que cuenta la institución y su desempeño en sus mercados naturales de dinero, su gestión durante el período 2018 se expandió y mantuvo saludables sus indicadores de morosidad y cobertura mostrando sus mejores registros históricos. La institución cuenta con un fuerte nivel de solvencia que se ubica por encima del sistema, además, presenta ratios de liquidez y rentabilidad que están en concordancia con el segmento 1. No obstante, la calificación presenta limitación por la administración de riesgos operativos, tecnológicos y falta de actualización de los planes existentes de continuidad de negocio.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de Julio, cuenta con más de 50 años de experiencia, fue creada en Cayambe por iniciativa de la población de este sector, quienes acordaron llegar a un compendio productivo social mediante la fusión de tres pre - cooperativas: la pre - cooperativa de Trabajo, Producción y Consumo Núcleo de Juventud, el Comité San Pedro de Cayambe y la pre - Cooperativa de Empleados Municipales, abarcando y mejorando los diferentes servicios sociales.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de julio opera principalmente en la zona sierra y oriente del Ecuador. Su matriz está ubicada en la ciudad de Cayambe; así mismo, cuenta con 12 oficinas propias distribuidas en 10 localidades de la zona sierra y 2 del oriente del país, una ventanilla de extensión y 65 agencias de Servipagos.

Las estrategias de la institución se establecieron mediante el plan estratégico: “200M-2.3”, el cual contiene las estrategias a realizar durante el lapso de 2018 a 2020 para alcanzar principalmente los US\$ 200 millones en cartera bruta. Para esto las principales estrategias consisten en: optimizar metodología de microcrédito para reducción de riesgo; fortalecer atención al cliente para incrementar las captaciones, colocaciones y venta cruzada; ampliar cobertura mediante procesos de absorción de cooperativas; implementar política de incentivos; implementar plan anual de marketing; generar fuentes de fondeo externas; implementar planes alternativos de colocación; desarrollar programas de gobierno corporativo; entre otras, entre los objetivos del 2018, se establecen metas tales como, alcanzar una rentabilidad sobre activos mayor al 2,3%, colocación en cartera mayor al 75% del total activo, fijar una cartera en riesgo mayor a un día en máximo 7,5%, mejorar los procesos tecnológicos de la institución, y preparar al talento humano para la consecución de los objetivos propuestos, dichos objetivos la mayoría están cumplidos y el resto está en proceso para lograr su cumplimiento.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Delia Melo
Analista de Riesgo Senior
dmelo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.